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La Junta Central de Usuarios del Alto y Medio Vinalopó se desvincula parcialmente de la campaña hídrica 
que han vuelto a retomar los líderes de los Gobiernos valenciano y murciano. En la presentación de un 
informe sobre la historia del agua, que abarca desde 1785 hasta 2005, tanto el catedrático Antonio Rico 
como el presidente de la Generalitat Valenciana, Francisco Camps, aludieron a la necesidad de que se 
construya una nueva toma alternativa para que el agua del trasvase Júcar-Vinalopó sirva no sólo para el 
regadío, sino también para beber.  

Al acto, celebrado el lunes en la Sede de la UA, acudió el presidente de la Junta Central de Usuarios, 
Andrés Martínez Espinosa. Poco después, comentó a este diario que se muestran «esperanzados» en 
que se resuelva el problema hídrico que se generó con el cambio de toma, en julio del año 2005. Aboga 
por una solución distinta a construir una tercera toma, en Antella, como sí exigió en su día. 
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